



Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

## **Direktor des Amtsgerichts Schwelm Günther Heinrichs im Ruhestand**



Mit Ende des Monats Oktober 2008 ist der Direktor des Amtsgerichts Schwelm, Günther Heinrichs, nach Erreichen der Altersgrenze in den Ruhestand getreten. Der Präsident des Landgerichts Hartwig Kemner (im Bild rechts) hat ihm heute die Urkunde über den Eintritt in den Ruhestand ausgehändigt.

Herr Heinrichs wurde 1943 in Schwelm geboren. Er legte nach dem Studium der Rechtswissenschaften das 1. juristische Staatsexamen 1969 in Köln und das 2. juristische Staatsexamen 1972 in Düsseldorf ab. Im selben Jahr trat er in den richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein und begann seine Tätigkeit beim Landgericht Hagen. Nach einer Station beim Amtsgericht Wetter kehrte Herr Heinrichs zunächst an das Landgericht Hagen zurück, wo er 1975 zum Richter am Landgericht berufen wurde. Nach der Erprobung bei dem Oberlandesgericht Hamm wurde er 1983 zum Richter am Amtsgericht in Schwelm ernannt, 1994 zum stellvertretenden Direktor. 1999 wurde Herr Heinrichs schließlich zum Direktor des Amtsgerichts in Schwelm befördert.

Günther Heinrichs hat drei erwachsene Kinder und wohnt mit seiner Ehefrau in Schwelm.

Mit Herrn Direktor des Amtsgerichts Heinrichs scheidet eine allseits geschätzte Richterpersönlichkeit aus dem aktiven Justizdienst aus, die das Amtsgericht Schwelm stets gut repräsentiert hat.

Über die Nachfolge von Herrn Heinrichs wird voraussichtlich noch in diesem Jahrentschieden.  
Anschließend wird eine offizielle Verabschiedung stattfinden, bei der zugleich der Nachfolger in sein Amt eingeführt wird.

Hagen, 30.10.2008

**Kontakt:**

Till Deipenwisch

Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 985-501

Fax.: 02331 985-585

E-Mail: [till.deipenwisch@lg-hagen.nrw.de](mailto:till.deipenwisch@lg-hagen.nrw.de)